



El Consejero de Digitalización ha participado hoy en la presentación de la *Nube Soberana* de la compañía norteamericana que dará servicio a 27 países

La Comunidad de Madrid compartirá con Frankfurt la sede europea de la nueva infraestructura *cloud* de la multinacional Oracle

- Esta iniciativa consolida a la región como principal receptor de algunos de los proyectos tecnológicos más importantes a nivel mundial
- El Gobierno regional estima que en los próximos cuatro años se recibirán inversiones relacionadas con este ámbito de más de 6.000 millones de euros

**6 de julio de 2023.**- La Comunidad de Madrid se va a convertir junto a la ciudad alemana de Frankfurt en la sede europea de la nueva infraestructura *cloud* de la multinacional Oracle. Esta *Nube Soberana* de la compañía norteamericana, la primera de su clase en el continente, dará servicio a un total de 27 países desde estas dos ubicaciones.

El consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, ha participado hoy en la presentación de este proyecto, que consolida a la región como principal receptor de algunos de los proyectos tecnológicos más importantes a nivel mundial y nodo digital del sur de Europa.

“Grandes empresas como Oracle, IBM, Google o Microsoft están eligiendo Madrid para desplegar sus nuevas infraestructuras de sistemas de almacenamiento de información porque aquí se están dando las mejores condiciones económicas y la voluntad política para que asumamos este liderazgo”, ha destacado el consejero.

Con este objetivo de ayudar a las multinacionales que quieran desplegar sus diferentes propuestas en la región, el Ejecutivo autonómico creó el pasado año la Oficina de Impulso a los Centros de Procesamiento de Datos (OICPD), un espacio concebido para la generación de negocio en torno a este sector; una herramienta para ayudarles a encontrar nuevos emplazamientos; y una guía a la hora de realizar trámites y gestiones ante las administraciones públicas.

López-Valverde ha subrayado que en los próximos cuatro años se calcula que la Comunidad de Madrid “recibirá más de 6.000 millones de euros procedentes de los *data center*, una cantidad muy importante que se estima puede multiplicarse



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

por doce en su impacto en el Producto Interior Bruto". Y ha concluido asegurando que estas instalaciones "son claves para conseguir una economía digital capaz de crear empleo, atraer inversión y retener talento".

La *Nube Soberana* que ha presentado Oracle facilita que empresas que operan en sectores muy regulados y administraciones puedan cumplir con la normativa europea de soberanía y residencia de datos de manera sencilla. Además, permite a la compañía norteamericana mejorar las capacidades actuales en materia de seguridad, privacidad y cumplimiento normativo.